

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Über zwei Drittel der Deutschen achten auf Lebensmittel-Qualität

Baierbrunn, 06.12.2012, 09:32 Uhr

GDN - Mehr als zwei Drittel der Bundesbürger achten bei Lebensmitteln verstärkt auf eine gute Qualität. Das ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage des Apothekenmagazins "Diabetes Ratgeber".

67,9 Prozent der Befragten achten demnach aufgrund der Lebensmittelskandale in den vergangenen Jahren verstärkt auf die Qualität der von ihnen gekauften Lebensmittel. 52,1 Prozent verzichten laut der Umfrage gänzlich auf Analog-Käse, Schinken-Imitate, Fruchtojoghurt ohne Fruchtanteile und ähnliche in die Schlagzeilen geratene Produkte. 54,8 Prozent gaben an, sich inzwischen hauptsächlich von frischen und unbearbeiteten Produkten zu ernähren, während 52,1 Prozent mehr auf die Inhaltsstoffe achten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-3632/umfrage-ueber-zwei-drittel-der-deutschen-achten-auf-lebensmittel-qualitaet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com